



Pressemitteilung Nummer 04 / 2021

Riesa, den 29. März 2021

Mit kleinen Beträgen in Edelmetalle investieren – bei der Sparkasse Meißen

Mit kleinen Beträgen in Edelmetalle investieren? Bei der Sparkasse Meißen ist dies ab sofort mit dem neuen Edelmetall-Depot möglich.

Die erworbenen Edelmetalle werden dabei hochsicher in Deutschland und in der Schweiz verwahrt – und sind sowohl für den Vermögensaufund -ausbau sowie für die eigene Vorsorge oder bspw. die Vorsorge für die Enkelkinder geeignet.

Optimal sind dabei monatliche Sparpläne. Dadurch sind auch kleine Anlagebeträge möglich – und schwankende Einstiegskurse werden ausgeglichen.

Anlagen in Edelmetallen gewinnen immer mehr an Bedeutung. Denn seit vielen Jahren gibt es für den "Spargroschen" kaum bzw. keine Zinsen mehr. Umso mehr sind alternative Anlageformen gefragt. Neben Immobilien und Wertpapieren spielen dabei Edelmetalle, also bspw. Gold, Silber, Platin und Palladium, eine immer größere Rolle.

Weitere Informationen gibt es unter

http://www.sparkasse-meissen.de/solit